

2021年4月25日

お客様・お取引先各位

大川精螺工業株式会社

代表取締役社長 大川 直樹

## 新型コロナウィルス感染症に対する当社の取組みに関するお知らせ

平素より格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

首題の件、弊社におきまして、新型コロナウィルス感染症の拡大防止に向けた社会的責任の観点および、政府からの緊急事態宣言発出を受け、本社従業員の在宅勤務や工場部門での時差出勤・外出制限等、徹底してまいります。

お客様、お取引先関係各位におかれましては、ご不便をおかけいたしますが何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

敬具

### 【弊社の対応方針・概要】

1. 本社におきましては、昨年より、在宅勤務・時差出勤の制度導入を行っておりますが、4月25日から政府の緊急事態宣言発出を受けまして、外出自粛・在宅勤務の更なる徹底をはかってまいります。  
※このため、本社外線電話につきましては、おかげいただいても応対することができかねる場合がございます。お急ぎのご用件の場合は、弊社担当者の業務用携帯電話またはメール宛にご連絡を頂きますようお願い申し上げます。

2. 水戸工場、横浜工場、加古川事業所は、通常通り、操業いたしておりますが、生産活動に支障をきたさない範囲で、時差出勤や昼食時間のシフト等を行っております。

工場担当者とのお打合せなどにつきましては、可能な限りWEB会議、電話会議など非対面での実施をお願いいたしましたく、弊社担当とのご調整をお願い申し上げます。

## 【今後について】

引き続き弊社で働く社員や関係者の感染リスクの排除および安全の確保を図り、今後もお客様・お取引様に安心、安定したサービスを継続的に提供できる環境の確立に努めてまいります。

暫くの間、ご不便をおかけし、大変申し訳ございませんが、ご理解の程、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

以上